



SECCION SINDICAL CGT AMBULANCIAS RODRIGO ZAMORA

A través de este Comunicado, os informamos que todo esté último tiempo, entre otras muchas cosas en las que estamos trabajando, es la creación de una Plataforma o Blog propio para el Transporte Sanitario de la Provincia de Zamora.

El esfuerzo titánico de un grupo de incansables compañeros, ha hecho posible que podamos presentar el mismo en unas condiciones bastante aceptables y con información importante aunque aun con deficiencias estamos trabajando para mejorarlo y seguir añadiendo contenidos.

Queremos resaltar, que todo esto ha sido gracias a un grupo de compañeros inconformistas y luchadores, de gente muy preparada profesionalmente y sobre todo, currantes echados para delante y con un único fin, que todos estamos informados adecuadamente y tengamos una herramienta de rápida consulta y uso.

En este espacio, y pese a ser a estar todos los creadores ubicados en el mismo sindicato, hemos querido dejar a un lado siglas sindicales y hemos intentado que todo gire en torno al conglomerado de Técnicos en Transporte y Emergencias Sanitarias de la Provincia de Zamora, para que todo el mundo independientemente de su color sindical tenga un lugar donde exponer y desde el que disponer de todo tipo de información y ayuda.

Siendo el único anagrama que nos define, la propia unión entre compañeros.

No obstante, estamos abiertos a cualquier tipo de aporte en positivo o idea que pueda mejorar este nexo de unión entre todos.

Esta plataforma, ha de ser utilizada con sentido común, haciendo un uso adecuado de ella de tal forma que sirva para el bien de todos, por lo que podréis identificaros y es de rogar sea usada con diligencia,

Los creadores, así como a esta sección sindical del uso inapropiado de la misma, que desde aquí y ya mismo condenamos apropiado de la misma, que desde aquí y ya mismo condenamos

<http://www.teszamora.es>

